Tennisspieler als Stützen der Gemeindepartnerschaft

Wieder zu Besuch: Seit 2016 wächst die Freundschaft zwischen den Tennisclubs in Krauschwitz und in Ottersweier

Von Martina Fuß



Tennisspieler aus Ottersweier und Krauschwitz messen sich im Sport, gehen zusammen aus und tauschen sich über vielfältige Themen Foto: Martina Fuß

Seit 2016 hat sich nun eine neue Vereinsfreundschaft entwickelt Burgsteinsfreundschaft entwickelt Burgsteinstreiter Linus Maier (CDU) ist nicht nur langjähriger Gemeinderst, erit stuch leidenschaftlicher Fennisspieler seit stuch leidenschaftlicher Fennisspieler. Linus Maier trifft mit Präsident Heiner Gemeinderstanach Krausschwitzer Tennis-Gruppe nach neue ist auch leidenschaftlicher Fennisspieler. Linus Maier trifft mit Präsident Heiner Gemeinderstanach Krausschwitzer Heiner Hausschwitzer Tennis-Gruppe nach neue in Zeit von dels Gemeinderstat fest 12 müssen wir in knüppen nach neue in Zeit von del näher kennen Beide stellen fest, dass der Tennis-Gruppe nach neue in Zeit von del Gemeinderstat fest 12 müssen wir in knüppen nach neue in Zeit von den der Gemeinderstat fest 12 müssen wir in knüppen nach neue in Zeit von das den Gemeinderstat fest 12 müssen wir in knüppen nach neue in Zeit von zum ersten Mal auf die Spielerinen und Spieler des Tennisspieler des Tennisspieler des Tennisspieler des Tennisspieler des Gemeinderstat (est 22 müssen wir in knüppen nach neue Frausschwitzer Tennis-Gruppe nach neue in Zeit von zum ersten da auf die Spielerinen und Spieler des Tennisspieler des Te

z und in Ottersweier

Spitzentennis auf Weltranglistenniveau bieten. "Am Ende dieses ersten Besuchs stand fest, wir müssen und wollen diese Kontakte aufrechterhalten."

2019 reiste Maier mit dem CDU-Gemeindeverband erneut gen Otten Der Reisegruppe hatten sich auch Tennis-Cracks aus Ottersweier angeschlossen, die sich zur sportlichen Auseinandersetzung trafen. Fünf Jahre sollte es dann danern, bis der Club aus Krauschwitz wieder nach Ottersweier kommt. "Schon, dass ihr es endlich wieder geschafft habt", sagte Linus Maier bei der Begrüßung im Rathaus Neben einem touristischen Rahmenprogramm in Baden-Baseden und Kappelrodeck war natürlich das sportliche Krättemessen auf dem Tennisplatz angesagt. Jeweils zehn Tennisspieler und Tennisspielerund Tennisspielerund Tennisspielerund verschen Krauschwitz-Ottersweier-Doppel gegeneinander, bevor der Sporttag in der "Traube" beschlossen wurde.
We bei den Abendessen an den anderen und

weier-Doppel gegeneinander, bevor der Sporttag in der "Traube" beschlossen wurde. Wie bei den Abendessen an den anderen beiden Tagen auch stand der Austausch über vielfaltigset Themen im Mittelpunkt der Gespräche. Was haben Jugendliche in der damaligen DDR selebt" Welten in der Austausch über vielfaltigset Themen im Mittelpunkt der Gespräche. Was haben Jugendliche in der damaligen DDR selebt" Welten zu der der Baketzbrucke im Landschaftspark Kromlau oder det Unesco-Welterbestätte Muskauer Park liegen rund um Krauschwitz Das Brauchtum der Sorben in der Oberlaustitz, die wirtschaftliche Entwicklung dort, der Handballsport in Sagar, die Besiedelung mit 35 Wolfsrudeln auf ehenaligen Truppenübungsplatzen und die nach wie vor großen Vorbehalte gegen den "Elite-Sport" in Ostschaftlang wurden diskuttert. "Die Stimmung war wieder sure", freut sich Linux Maier über die gelungene Fortsetzen. Wir haben vereinbart, dass der TOO in zwei Jahren wieder zu einem Gegenbesuch nach Krauschwitz kommt."